

MÁS COMENTARIOS

del alumnado del IES Reyes Católicos, de Ejea de los Caballeros
sobre el poema n.º 21B, *Educación*, de Fermín Gainza



Este poema me ha recordado que somos privilegiados por estar aquí y tener esos «marines» que nos instruyen y nos guían a buen puerto. Cuando echo la mirada atrás, al leer estos versos, me viene a la cabeza grandes instructores que he tenido, tengo y tendré y cuyo recuerdo siempre llevaré presente. Simplemente, gracias. (Carla Bruballa, 2.º ESO E)

Este poema expresa que, para poder crecer, necesitaremos una barca, que será el conocimiento y el saber que nos inculquen diferentes personas. (Raúl Campos, 4.º ESO C)

Este poema ha sido capaz de hacerme recordar todos los maravillosos años que he pasado estudiando, no solo por compartir mi día a día con mis compañeros, sino también porque me he podido sentir realizada y satisfecha conmigo misma al haber trabajado duro y haber superado todo. (Lucía Fernando, 2.º Bach. C)

Tras la lectura del poema, he podido comprender y valorar el difícil trabajo que es educar. (Samuel Estellés, 3.º ESO C)

Este poema me transmite algo que no sé explicar con claridad. No obstante, nos habla de los valores que debe tener un buen educador, al igual que nuestros profesores, los cuales ponen todo su esfuerzo y nosotros, en ocasiones, no lo valoramos. (Samuel Naranjo, 3.º ESO C)

Educación es una de las cosas más bonitas que existen, ya que, como bien dice el poema, estás ayudando a una persona a construir el camino de la vida y, cuando esa persona coja tu ejemplo, será una satisfacción inmensa. (Álvaro Pérez, 4.º ESO C)

Este poema me transmite el hecho de que no solo se educa a las personas, sino que también, desde bien pequeños, educamos a nuestras mascotas y, cuando se van, te devuelven el favor cuidándote desde arriba. (Marta Lasanta, 4.º ESO C)

Este poema nos transmite la manera de educar de manera general, pero considero que cada uno tenemos nuestra manera. Cada uno educa al resto lo mejor que puede y transmite sus propios valores. (Leyre Villanueva, 4.º ESO C)

Este poema transmite, por medio de metáforas, qué es educar. Yo creo que la educación es algo fundamental, ya que es una acción que podemos ejercer todos y siempre se obtiene un aprendizaje de ello. (Ángela Terrón, 4.º ESO C)

Para mí, este poema significa que la educación es muy importante. Hay que educar y ser educado adecuadamente, con paciencia y cariño. Cuando lo consigues, te sientes orgulloso de haber enseñado o haber sido enseñado. (Inés López, 4.º ESO C)

Este poema me transmite el valor sobre qué significa la palabra educar, que la define a la perfección, ya que todas las personas dejamos huella en la vida de otras, aunque pensemos que no lo estamos haciendo. (Rocío Recaj, 4.º ESO C)

Para mí este poema refleja, de manera muy clara, cómo debe ser la educación. Además, cuando dice «soñar mientras uno trabaja», me traslada a la idea de que debemos estudiar algo que nos gusta, para poder trabajar desde el alma, al igual que muchas de las personas que nos han educado y continúan haciéndolo. (Leyre Baquero, 4.º ESO C)

Me parece un poema inspirador que, con sus metáforas, nos hace entender cómo evolucionamos, aprendiendo de nuestros profesores y padres. Lo que aprendemos seguirá evolucionando a lo largo de nuestra vida. (Amaya Campos Pelaez, 1.º ESO D)

El poema me hace reflexionar sobre la importancia de la educación. En ella, hay que tener paciencia, pero no solo en eso, sino también en nuestra vida cotidiana. (Elvira Pradas Pérez, 1.º ESO C)

Siento que todo lo que expresa el poeta es así. Los profesores nos enseñan y nosotros ponemos en práctica todo lo absorbido día a día en nuestra vida. (Álex Florián Reina, 1.º ESO B)

Este poema es precioso. Nos transmite lo bonita que es la educación, no olvidando el esfuerzo que hacen los profesores y familias para que aprendamos. (Carla García de los Heros, 1.º ESO B)

Para mí educar es crear un mejor futuro. (Talia Cedano, 2.º ESO B)

Para mí educar es preparar a la gente para una situación difícil. (Aiman Bellakhdim, 2.º ESO B)

Educar es dar alas a alguien para enfrentarse a la vida. (Alejandro Ferrer, 2.º ESO B)

Educar es aprender a respetar. (Ainhoa Elviro, 2.º ESO B)